

## Medienmitteilung

Datum: 8. August 2023  
Rubrik/Thema: Ferienregion / Inklusion  
Aufhänger: Arosa und MountOn spannen zusammen für eine inklusive Destination  
Link: [Arosa Tourismus](#)

---

### **Arosa Tourismus und MountOn: Gemeinsam für ein nachhaltiges und inklusives Arosa**

**Arosa Tourismus und MountOn haben eine wegweisende Partnerschaft geschlossen, um Arosa zur ersten komplett inklusiven Destination der Schweiz zu machen. Die langfristig angelegte Zusammenarbeit zwischen der Feriendestination und dem Luzerner Start-up zielt darauf ab, Barrieren abzubauen und den Zugang zu Freizeitangeboten für alle zu erleichtern.**

Die Bedeutung dieses Projekts liegt in der Schaffung von Inklusion und Gleichstellung, die für eine nachhaltige Entwicklung der Gesellschaft und des Tourismus entscheidend sind. Trotz verschiedener Bestrebungen sind die bestehenden Freizeitangebote in der Schweiz oftmals nicht ausreichend zugänglich und die Planung von Aktivitäten ist kompliziert. Personen mit einer Beeinträchtigung oder auch älteren Menschen erschwert dies der Zugang zu Freizeitaktivitäten.

Durch die Zusammenarbeit zwischen Arosa Tourismus und MountOn werden verschiedene Maßnahmen ergriffen, um die Inklusion in Arosa zu fördern. Im Rahmen des **ActivityTesting-Projekts** werden die bestehenden Freizeitangebote im Feriendorf im Schanfigg auf ihre Zugänglichkeit überprüft und relevante Informationen zur Barrierefreiheit gesammelt. Dadurch können konkrete Schritte erarbeitet werden, um die Erreichbarkeit zu verbessern und Arosa zu einem Ort zu machen, der für alle Menschen bestmögliche Zugangsmöglichkeiten bietet. Mit der Zusammenarbeit sind die ersten Schritte getan. Als nächstes gilt es, die Touristischen Leistungsträger für das Thema Barrierefreiheit zu sensibilisieren. Durch die Weiterentwicklung ihres Angebots können diese so eine weitere Gästegruppe ansprechen und von einem höheren Gästeaufkommen profitieren.

Arosa und seine Leistungsträger streben im Zuge der nachhaltigen Positionierung der Feriendestination ein Angebot an, von dem alle Personen gleichermassen profitieren können. Vor diesem Hintergrund ist die Partnerschaft zwischen Arosa Tourismus und MountOn ein bedeutender Schritt hin zu einer inklusiven Tourismuslandschaft, von der nicht nur Menschen mit besonderen Bedürfnissen und deren Angehörige, sondern auch weitere Gäste wie ältere Personen oder Familien mit Kinderwägen profitieren können.

Arosa möchte hierbei einmal mehr eine Vorreiterrolle einnehmen und eine treibende Kraft für soziale Veränderungen sein. Mit dem gemeinsamen Engagement mit MountOn unterstreicht das Bündner Bergdorf sein Bestreben, in Arosa eine inklusive Gesellschaft mit Vorbildcharakter aufzubauen und dabei nicht weniger als eine komplette inklusive Destination zu werden, um so allen Menschen die gleichen Möglichkeiten für ein erfüllendes Bergerlebnis zu bieten

## Über MountOn

MountOn ist ein innovatives Jungunternehmen aus Luzern, das sich zur Aufgabe gemacht hat, die Freizeitangebote der Schweiz für alle zugänglich und erlebbar zu machen.

Mit ihrem Knowhow und technischer Expertise unterstützen Sie touristische Akteure dabei, deren Angebot so weiterzuentwickeln, dass es von möglichst allen Menschen erlebt werden kann. Damit will das junge Team ein erfüllendes Leben für alle ermöglichen. In diesem Sinne haben sie das ambitionierte Projekt ActivityTesting ins Leben gerufen.

Die Bedeutung dieses Projekts liegt in der Schaffung von Inklusion und Gleichstellung, die für eine nachhaltige Entwicklung der Gesellschaft und des Tourismus entscheidend sind.

Weitere Informationen unter [mounton.ch](https://mounton.ch)

---

Sie finden diese Medienmitteilung sowie den Link zur Bilddatenbank online unter [arosa.swiss/medienmitteilungen](https://arosa.swiss/medienmitteilungen)

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Claudio Föhn

Leiter Arosa 2030 & Gästeinformation

T +41 81 378 70 43

E-Mail [claudio.foehn@arosa.swiss](mailto:claudio.foehn@arosa.swiss)